
Soy Luis Héctor Valdez de Monterrey México. Soy miembro
del BJCP desde 2015 desempeñándome como juez
�National+Mead), proctor y evaluador de exámenes. Tengo
una Maestría en Ciencias en Cerveza y Destilados por la
universidad de Heriot-Watt en Escocia. También soy egresado
del Siebel Institute �World Brewing Academy) y Certified
Cicerone®, entre otras certificaciones. Además, soy
Especialista Sensorial para FlavorActiV Ltd., la empresa líder
a nivel global para sistemas sensoriales en bebidas y
alimentos.

He tenido la oportunidad de conocer a muchos de ustedes en
diferentes partes de latinoamérica por medio de cursos o en

exámenes. Lo que quiero que sepan es que he apoyado al programa como proctor y evaluador de
examenes ante el BJCP y como juez y participante como cervecero en múltiples instancias y
países. Con esto he notado algunas necesidades en la región.

Como decimos en México, vayamos al grano.

1� Más jueces nivel National o Superior en LatAm.
a) Disminuirá el tiempo de revisión de examenes
b) Facilitará la realizació de exámenes en diferentes lugares de la región.
c) Se organizarán más exámenes de degustación y escritos.

2� Representación por país.
a) Elegidos democráticamente.
b) Para comunicar las necesidades de cada país al BJCP.

3� Latinizar el BJCP
a) Traducción de la página, examenes en línea faltantes, al castellano y portugués.
b) Agregar ingredientes, etiquetas latinoamericanas y estilos locales relevantes de

hidromiel, sidra y cerveza a las guías, o formar un anexo.
4� Homologar el vocabulario

a) Para usar el mismo vocabulario evitando vicios del lenguaje.
b) Para dar mejores retroalimentaciones y evitar redundancias.

5� Evaluaciones más amigables para jueces y participantes.
a) Concientizar al consejo del BJCP de la realidad latina del programa, sobre todo en

cómo se maneja en competencias.
b) Buscar la forma de agregar una metodología nueva de evaluación más justa para

los participantes, y más sencilla para los jueces, pensado para competencias más
grandes.

Esto lo considero relevante y creo que puedo trabajar en ello para lograr más relevancia de nuestra
región ante el programa. Espero que les sea de interés las propuestas, y de ser así me apoyen para
hacer la Región LatAm más relevante ante el BJCP.

Salud!
�Luis


